

B3

Bewerbung

Initiator*innen: Lisa Brockerhoff (KV Bielefeld)

Titel: Lisa Brockerhoff

Foto



Angaben

Alter: 36

Geschlecht: w

Selbstvorstellung

Liebe GRÜNE Freund*innen,

ich möchte um euer Vertrauen werben und bewerbe mich hiermit um ein Votum auf einen offenen Platz des Kreisverbands Bielefeld für den Prozess der Listenaufstellung zur Landtagswahl.

Warum möchte ich das?

Bildungspolitik ist meine politische Heimat – mir liegt am Herzen, ein inklusives Bildungssystem zu erreichen in dem jedes Kind faire und gleiche Chancen auf gute Bildung bekommt. Um dieses Ziel zu erreichen, brauchen wir vor allem inklusive Schulen, ein starkes Gesamtschulsystem und ganztägige Bildungsangebote, am besten im gebundenen Ganztag.

Dabei müssen wir einerseits vor allem die Rechte von Kindern stärken, andererseits müssen wir aber auch die Strukturen im Bildungssystem im Blick haben. Lehrer*innen müssen für neue Aufgaben geschult und ausgebildet werden, Strukturen für echte multiprofessionelle Teams müssen aufgebaut werden und Gebäude fit für die Zukunft gemacht werden und und und... ,Denn nur mit guten Rahmenbedingungen können diese Ziele erreicht werden.

Vor ungefähr eineinhalb Jahren, habe ich mich für euer Vertrauen in der Kommunalwahl beworben und konnte über meinen Direktwahlkreis in den Bielefelder Rat einziehen. Meine Arbeit im Schul- und Sportausschuss und als Ausschussvorsitzende im Kulturausschuss erfüllt mich mit Freude. Ich streite gerne mit euch gemeinsam für eine gerechte, faire und inklusive Schullandschaft in Bielefeld. Schon damals habe ich angemerkt, dass mir bewusst ist, dass Schul- und Bildungspolitik auf Landesebene entschieden wird, wir aber vor Ort an kleinen Stellschrauben Veränderungen bewirken können. Diese Meinung teile ich noch heute – würde mich aber über euer Vertrauen freuen, Bildungspolitik auf Landesebene mitzugestalten – für Bielefeld und für die zukünftigen Generationen.

Kurz zu meiner Person:

Ich bin 36 Jahre alt, komme aus Köln und nach Bielefeld hat mich mein Studium gelockt. Nach mehrjährigen Auslandsaufenthalten in Schweden, Norwegen und Belgien bin ich seit 2019 wieder in Bielefeld und seit der Europawahl als Wahlkampferferentin beim Kreisverband aktiv. Neben Schulpolitik liegt mir auch Klimapolitik sehr am Herzen. Ich konnte in Belgien die Entwicklung einer autofreien Innenstadt miterleben, bin leidenschaftliche Fahrradfahrerin und setzte mich gerne für eine bessere Fahrradinfrastruktur in unseren Städten ein – eine Verbindung zur Schulpolitik sehe ich in dem wichtigen Themenfeld Schulwegsicherheit. Hier kann auch auf Landesebene zum Beispiel durch verbindliche Schul-Mobilitätspläne viel passieren – diese Idee hat der Kreisverband als Projekt für das kommende Landtagswahlprogramm eingereicht. So kommen Kinder und Jugendliche nicht nur sicher zur Schule, sondern lernen ganz nebenbei klimaneutrale Fortbewegung kennen und schätzen!

Ich würde mich über eure Votum für die Listenaufstellung zur Landtagswahl sehr freuen.

Lisa B.